

平成30年第1回議会定例会アンケート意見等への回答

1、質問通告書が配付され、質問も具体的な事例を挙げていてわかりやすい。

回答：資料等の配付や具体的な質問内容を心がけ、分かりやすい議会となるよう今後も努めてまいります。

2、市民の立場に立った考え方が多くなってよくなっていると思う。

回答：今後も市民目線で職務に精励してまいります。

3、傍聴席掛け時計の設置願います。（いまだに設置がない。）※以前より要望あり

回答：以前よりご要望をいただきありがとうございます。掛け時計を設置しておりますが、場所により見えにくいということもございますので、検討させていただきます。

4、日曜議会（一般質問）の開催を希望します。（関心・傍聴の機会）

回答：ご要望をいただきありがとうございます。今後の検討課題とさせていただきます。

5、議員定数削減（少数精鋭による）定数10名に改善方要望します。

回答：昨年度、議員定数及び報酬について検討を行ってまいりました。

現在の定数は12名ですが、定数を削減すると、議事機関としての機能を十分に果たせなくなることや、総務文教・産業建設常任委員会の活動にも支障をきたし、多様な市民の意見や考えを反映させるためには現在の人数が最低限必要であるなどの意見が出されました。また、報酬についても、現在の報酬額は他町と比較しても妥当な水準であると判断し、定数及び報酬について、全会一致で現状維持という結果となりました。

詳細については、4月26日～28日の議会報告懇談会で報告させていただいており、5月29日発行の議会だより号外にも掲載しておりますのでご覧ください。

今後もよりよい議会運営に努めてまいります。

以上、アンケートへの回答とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。